
Siracusa. Bilancio presto in
aula? "Si e senza intervento
del  commissario  ma  Regione
paradossale"
Siracusa commissariata dalla Regione per l’approvazione del
rendiconto  e  del  bilancio.  Le  opposizioni  rumoreggiano,
l’assessore  al  Bilancio,  Gianluca  Scrofani,  replica.  “La
decisione  di  Palermo  è  quanto  meno  strana.  Taglia  i
trasferimenti e senza diramare comunicazioni ufficiali sulle
somme che verranno assegnate pretende che si possa chiudere il
bilancio. Francamente paradossale”, sbotta. “I trasferimenti
in  favore  degli  enti  sono  stati  ridotti  del  70%,  senza
gradualità  e  raziocinio”,  attacca  Scrofani  polemico  anche
verso una opposizione che finge di non conoscere la situazione
e gli allarmi lanciati da Anci Sicilia. Per il responsabile
del bilancio, comunque, non sarà necessario l’intervento del
funzionario ad acta inviato dalla Regione perchè a breve lo
strumento finanziario sarà in aula.
Sarebbero  stati  liberati,  intanto,  al  termine  di  lunga
vertenza 500 milioni per gli enti locali siciliani. “Ma ripeto
che ad oggi abbiamo notizia dei commissari ma non degli atti
formali di assegnazione delle risorse. I principi della nuova
contabilità impongono di acquisire e formalizzare una serie di
informazioni da raccordare con le spese che il bilancio sta
prevedendo. Ma siamo al paradosso”.
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Melilli.  "La  raffineria
scarica a mare": il deputato
Segoni  chiede  l'intervento
del ministro dell'Ambiente
A  Melilli  la  raffineria  scaricherebbe  direttamente  a  mare
indisturbata.  L’accusa  parte  da  Roma,  dal  deputato  di
Alternativa Libera Samuele Segoni. “Le carenze nei controlli
delle  Istituzioni  non  sono  più  ammissibili.  Se  vale  il
principio  del  chi  inquina  paga,  vogliamo  sapere  chi  è  il
responsabile di quanto accade a Melilli e perché da anni non
siano  fatti  opportuni  controlli”,  scrive  nella  sua
interrogazione  al  ministro  dell’Ambiente.
“Tramite il canale Alpina, dal 2009 la raffineria Isab sud
scarica direttamente a mare”, insiste Segoni che lamenta il
rischio  di  una  possibile  sanzione  pecuniaria  a  causa  del
mancato rispetto da parte dell’Italia della direttiva Europea
che impone di raggiungere un buono stato delle acque entro il
2015.
“La  Sicilia  è  una  delle  regioni  italiane  più  carente
d’infrastrutture  di  depurazione  delle  acque  marine  reflue
urbane, mancano seri accertamenti. Vorremmo davvero un cambio
di rotta perché il malgoverno ricade sui nostri amati mari,
dove amiamo nuotare d’estate, e si ripercuote sull’ecosistema
marino e sulla salute di tutti noi”.
Il  deputato  ha  chiesto  al  ministro  Galletti  se  intenda
verificare in che modo siano stati utilizzati i fondi statali
stanziati per i controlli sulle qualità delle acque del mare e
se  è  in  grado  di  fornire  un  dettagliato  resoconto  sulle
attività  intraprese  dai  commissari  straordinari  ed  ha
domandato  inoltre  se  non  reputi  intervenire  sul  caso  di
Melilli.

foto dal web
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Siracusa.  Comune
commissariato  per  il
Bilancio,  Castagnino:  "La
giunta si dimetta"
“Nonostante  le  garanzie  fornite  dall’assessore  Gianluca
Scrofani lo scorso febbraio, il Bilancio del Comune non è
ancora stato approvato, tanto che la Regione ha nominato un
commissario “ad acta”. Motivo di protesta per il consigliere
di “Siracusa Protagonista con Vinciullo” Salvo Castagnino. Il
Comune non si è dotato del consuntivo 2015 e nemmeno del
Bilancio  di  previsione  2016.  “Il  commissario  -ricorda
Castagnino- sarà retribuito dall’ente e quindi dalle tasche
dei siracusani. Tale mossa dimostra un ulteriore spreco dovuto
all’inattivismo  amministrativo  di  una  giunta  che  pensa  ad
andare in giro per il mondo piuttosto che a produrre atti che
possano fare risparmiare la città”. Castagnino ritiene che la
giunta dovrebbe, di fronte a questo, dimettersi in massa. “Ci
troviamo davanti ad un’amministrazione- conclude l’esponente
di minoranza- capace di far commissariare anche il Bilancio
consuntivo che, in sede di approvazione, era già chiuso”.

Siracusa  e  Palermo  litigano
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ancora  sui  soldi  dello
sbigliettamento  dei  siti
culturali
Sempre attuale lo scontro Siracusa-Palermo sui fondi proventi
dello  sbigliettamento  dei  siti  culturali  da  trasferire  ai
Comuni. L’articolo approvato di recente dalla giunta Crocetta
e prossimamente in discussione all’Ars non piace a palazzo
Vermexio.
“La Regione – ha dichiarato il sindaco di Siracusa Giancarlo
Garozzo  –  continua  a  non  comprendere  l’entità  del  danno
provocato  ai  Comuni  dimostrando  sul  tema  una  leggerezza
disarmante. Da due anni denunciamo il mancato trasferimento
dei fondi, che ad oggi ammontano a circa 1,7 milioni per la
sola città di Siracusa e per i quali non escludiamo, di comune
accordo con altri sindaci, di avviare un’azione congiunta di
recupero, tanto più trattandosi di fondi vincolati”.
Anche l’assessore alla cultura, Francesco Italia, fatica a
comprendere  la  posizione  della  Regione.  “La  più  recente
proposta della giunta regionale mette ulteriormente a nudo
l’irresponsabile posizione assunta nei confronti dei Comuni.
Privare  le  casse  comunali  di  somme  preziose  destinate  ad
incidere  fortemente  sulla  creazione  e  valorizzazione
dell’intero  ecosistema  culturale  e  turistico  dei  nostri
territori, significa nei fatti impedire la necessaria azione
sinergica  e  coerente  di  gestione  e  programmazione  del
patrimonio. E’ paradossale – conclude – che, in un momento
storico in cui si parla globalmente di sinergia e cogestione
tra istituzioni ed enti territoriali, la Regione si arrocchi
su una posizione miope e incomprensibile”.
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Siracusa. Commissario ad acta
per  il  rendiconto  di
gestione,  Opposizione:
"solita negligenza"
Angelo Sajeva è stato nominato dalla Regione commissario ad
acta  per  l’approvazione  del  rendiconto  di  gestione  2015.
“Colpa  dell’arroganza  e  della  superbia  con  cui
l’amministrazione comunale ha imposto alla sua maggioranza in
Consiglio la nomina di un collegio dei revisori di parti”,
attacca il neonato gruppo Opposizione. Il capogruppo Cetty
Vinci ricorda come “da circa due mesi si attende il parere,
ancora  non  pervenuto,  da  parte  dell’attuale  collegio  dei
revisori al Consiglio comunale, posto nell’impossibilità di
esprimersi quindi sulla proposta di deliberazione. Il continuo
rimbalzo  di  richieste  di  documentazione  tra  collegio  dei
revisori e settori della macchina comunale è la cartina di
tornasole  del  pressappochismo  dell’attuale  amministrazione
comunale, dove la metafora dell’Apprendista Stregone calza a
pennello su una classe dirigente che non riesce più neanche ad
assumersi le proprie responsabilità”.
Parole dure, rafforzate dall’accusa di “ingiustificata melina”
con  il  richiamo  ai  ritardi  nei  trasferimenti  regionali,
considerando  che  “per  l’anno  2016  sono  del  tutto
corrispondenti ai medesimi importi dell’anno precedente”.
Il gruppo di Opposizione (Vinci, Sorbello, Milazzo e Rodante)
sottolineano poi come “né il primo cittadino né il Presidente
del  Consiglio  comunale”  siano  intervenuti  “per  sollecitare
l’iter necessario per portare in aula il bilancio comunale”.
Motivo per cui anticipano il loro -scontato – voto favorevole
alle mozioni di sfiducia rivolte al primo ed al secondo.
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Siracusa.  Patto  federativo
tra forze moderate, Bandiera
(Forza  Italia):"Così
rilanceremo la città"
L’idea è partita un anno fa. Oggi,un ulteriore passo, che ha
condotto alla costituzione di un patto federativo tra partiti,
movimenti e singoli cittadini. Così Edy Bandiera spiega il
progetto che Forza Italia ha avviato insieme ad altre forze
politiche del territorio.
“Un anno fa – ricorda Bandiera- lanciammo l’idea. Era quella
di  un  patto  che  guardava  all’elaborazione  di  un  percorso
virtuoso e fu la nascita della collaborazione tra Evoluzione
Civila e il nostro partito. I frutti sono stati importanti,
iniziative di rilievo- ricorda Bandiera- come quella per il
contrasto all’elevata tassazione locale. Sembrava un progetto
arduo in quel momento. Noi ci abbiamo creduto, sempre. Abbiamo
ritenuto  indispensabile  mettere  insieme  azione  politica  e
civica , così da consentire ai cittadini che intendono farlo,
dare il loro contributo. Oggi le due forze politiche sono
diventate sei. Un patto federativo politico-programmatico con
presenze significative in tutta la provincia e con uomini e
donne  della  società  civile”.  Bandiera  preannuncia  un
“programma importante per Siracusa, per non restare inermi di
fronte allo “spettacolo” che sta dando questa amministrazione
comunale a tutta la nazione”. Oggi, prima iniziativa, con un
gazebo allestito i piazza Pancali per il “no” alle riforme
costituzionali.  “Abbiamo  tante  idee  per  lo  sviluppo  del
territorio- conclude Bandiera- e allestiremo un programma per
un futuro importante per la città e soprattutto per le nuove
generazioni”.  Forza  Italia,  Evoluzione  Civica,  Azione
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Nazionale,  Italiani  in  Movimento,  Federazione  Popolare  e
Meridiana della provincia hanno illustrato il loro progetto
questa mattina, spiegando finalità e iniziative allo studio.

Siracusa. Vicenda Ge.pa., il
sindaco  Garozzo:  "se  deve
soldi al Comune li pagherà"
“Se la Gepa deve dei soldi al Comune di Siracusa, quella somma
verrà richiesta ed incassata”. Il sindaco di Siracusa stoppa
sul nascere le polemiche sul “caso” che recentemente ha acceso
gli animi in consiglio comunale, con il coinvolgimento in
particolare del consigliere Tanino Firenze.
La Gepa è la società che ha gestito i parcheggi a strisce blu
per conto del Comune, in servizio esternalizzato.
Sarebbe emersa una somma di circa 423.000 euro che sarebbe
dovuta ma mai pagata. Soldi, per la verità, che non sarebbero
neanche  stati  sin  qui  richiesti  da  palazzo  Vermexio.  Una
rapida  verifica  da  parte  del  neo  dirigente  del  settore
mobilità e trasporti – dopo le polemiche – e le carte sono
state  inviate  all’avvocatura  comunale  che  provvederà  ad
emettere i provvedimenti conseguenziali.

Siracusa. Consiglio Comunale,
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nasce  "Opposizione".  Cetty
Vinci capogruppo
Al consiglio comunale di Siracusa è stato costituito il gruppo
consiliare  denominato  “Opposizione”.  Ne  fanno  parte  i
consiglieri  comunali  Massimo  Milazzo,  Fabio  Rodante,  Salvo
Sorbello, Cetty Vinci. Tutti e quattro eletti nella coalizione
di liste civiche di opposizione, appunto.
I  quattro,  tramite  la  costituzione  di  un  gruppo  unico,
vogliono “segnare nettamente il confine tra chi censura senza
appello la fallimentare stagione amministrativa di Garozzo e
chi invece cerca di destreggiarsi in improbabili equilibrismi
politici con un piede qui ed uno lì, senza avere il coraggio
di  staccare  la  spina  a  questa  deludente  esperienza
amministrativa”,  spiega  Massimo  Milazzo.
Capogruppo  è  Cetty  Vinci.  “Intendiamo  incalzare  giunta
municipale e maggioranza del consiglio comunale su temi quali:
la scelta dell’area del nuovo ospedale; la trattazione del
bilancio consuntivo del 2015 e del bilancio preventivo del
2016; l’impiego dei proventi della tassa di soggiorno per la
creazione di nuove offerte turistiche e di nuovi posti di
lavoro; il piano spiagge; il bisogno sociale”.

Siracusa. Ok al debito fuori
bilancio:  101.940  euro  per
pagare la Martifer Solar
Il Consiglio Comunale di Siracusa ha dato il suo ok al debito
fuori bilancio di 101.940 euro a favore della Martifer Solar
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srl  di  Milano.  La  ditta  aveva  presentato  ricorso  al  Tar
avverso l’aggiudicazione dell’appalto per la realizzazione del
parcheggio fotovoltaico al Tribunale di Siracusa. I giudici
amministrativi hanno convenuto sulla esistenza di un profilo
di illegittimità riconoscendo il diritto al risarcimento per
la Martifer Solar. Concordata tra le parti la riduzione del
10% (inizialmente la somma era di 111.742 euro) a patto che il
Consiglio votasse (come avvenuto ieri) entro il 30 giugno.
L’irregolarità  rilevata  consiste  nel  fatto  che  la  ditta
aggiudicataria avrebbe presentato un’offerta per la copertura
di 336 posti auto a fronte, invece, di almeno 350 richiesti.
Montano le polemiche con un’opinione pubblica compatta nel
chiedere  che  vengano  accertate  eventuali  responsabilità
nell’errore  segnalato  dal  Tar.  Sarà  la  Corte  dei  Conti  a
stabilirlo. Ma potrebbe pronunciarsi anche la commissione di
valutazione interna al Comune di Siracusa.
Tornando al Consiglio Comunale, dopo la trattazione del debito
fuori bilancio è venuto a mancare il numero legale per cui è
stata rinviata ad altra seduta la discussione relativa alla
stipula di una convenzione con il Comune di Priolo Gargallo
per la istituzione di una linea bus diretta Siracusa-Priolo (e
viceversa) a costo zero per Palazzo Vermexio.

Siracusa.  Il  funzionario
comunale Pirruccio contro la
Princiotta:  "mai  pressioni
per lavori"
Chiamato in causa dagli stralci di registrazioni audio letti
da Simona Princiotta durante la sua ultima conferenza stampa,

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-funzionario-comunale-pirruccio-contro-la-princiotta-mai-pressioni-per-lavori/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-funzionario-comunale-pirruccio-contro-la-princiotta-mai-pressioni-per-lavori/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-funzionario-comunale-pirruccio-contro-la-princiotta-mai-pressioni-per-lavori/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-funzionario-comunale-pirruccio-contro-la-princiotta-mai-pressioni-per-lavori/


il  funzionario  tecnico  del  Comune  di  Siracusa,  Salvatore
Pirruccio, spiega di avere dato mandato al proprio legale per
valutare una querela per diffusione di notizie dal contenuto
“palesemente diffamatorio e calunnioso”.
Il funzionario spiega di “non aver mai ricevuto pressioni né
dal  sindaco  Giancarlo  Garozzo  né  da  componenti  della  sua
Giunta, in ordine all’affidamento di lavori di manutenzione”.


